



München, 10. März 2023

LUPP + PARTNER HAT TIDELY GMBH BEI DER FINANZIERUNGSRUNDE MIT TX VENTURES UND BAYERN KAPITAL GMBH

Die Tidely GmbH hat der Finanzierungsrunde mit den neuen institutionellen Investoren TX Ventures (als Lead-Investor; ein führender Fintech-Investor aus der Schweiz) und Bayern Kapital GmbH (ein regionaler Investor) abgeschlossen. Tidely ist eine B2B-SaaS-Softwarelösung, die kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) hilft, ihre Liquidität zu verwalten. Dafür bietet Tidely Funktionen wie: Cashflow-Prognosen, Budgetierung und Finanzberichterstattung (wie z.B. auch Investorenberichte), sowie Tools zur Überwachung und Verwaltung der finanziellen Leistung.

Das Investment von TX Ventures und Bayern Kapital ermöglicht es Tidely, seine Wachstumsstrategie fortzusetzen und sich im Markt zu positionieren.

Das Team von Lupp + Partner hat Tidely in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und insbesondere bei der rechtlichen Koordination der Finanzierungsrunde und der Verhandlung

Munich, 10th March 2023

LUPP + PARTNER ADVISED TIDELY GMBH ON ITS FINANCING ROUND WITH TX VENTURES AND BAYERN KAPITAL GMBH

Tidely GmbH, completed a financing round with new institutional investors TX Ventures (as lead investor; a leading fintech investor from Switzerland) and Bayern Kapital GmbH (a regional investor). Tidely is a B2B SaaS software solution that helps small and medium-sized businesses (SMBs) manage their liquidity. Tidely offers functions such as: cash flow forecasts, budgeting and financial reporting (such as investor reports), as well as tools for monitoring and managing financial performance.

The investment from TX Ventures and Bayern Kapital, enables Tidely to continue its growth strategy and to position itself in the market.

The Lupp + Partner team advised Tidely on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the legal coordination of the financing round and the negotiation of an investment and shareholders agreement

einer Beteiligungs- und
Gesellschaftervereinbarung unterstützt.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei
mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt
am Main und Berlin.

Lupp + Partner is a transaction law firm with
offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main
and Berlin.